

Quelle ambiance! Un mois avant l'arrivée de la première étape du Tour de France à Plumelec, la célèbre côte de Cadoudal a fait battre les coeurs lors du Grand Prix de Plumelec-Morbihan: Thomas Voeckler et Cyril Gautier, les chouchous du public, ont enflammé les foules.

Du monde, énormément de monde, du soleil. un grand soleil, un superbe plateau et, cerise sur le gâteau, une échappée de rêve : le Grand Prix de Plumelec-Morbihan, serait-ce "l'effet Tour de France", aura eu le droit à tout ça en ce dernier jour de mai. Thomas Voeckler, qui connaissait déjà les lieux, a ainsi eu un petit aperçu de ce qui l'attend le samedi 5 juillet prochain dans Cadoudal à ceci près que Cyril Gautier, cette fois, ne lui donnera pas du fil à retordre. Le jeune Costarmoricain, dont le formidable tempérament n'est pas sans rappeler celui d'un certain... Thomas Voeckler, a effectivement longtemps fait jeu égal avec l'ancien Maillot jaune sur la manche de Coupe de France. Echappés à trente kilomètres de l'arrivée, alors que les petites boucles venaient tout juste de débuter, Voeckler et Gautier ont fait cause commune jusque l'ultime ascension de Cadoudal. Avant une explication finale à l'avantage de l'aîné du duo de tête. "Quand on a pris quelques secondes, j'ai rapidement senti qu'il y avait un coup à jouer. Cyril Gautier, devant son public, c'était vraiment le compagnon idéal. Comme on avait chacun un coéquipier derrière (Sprick pour Voeckler et Lelarge pour Gautier), je sentais bien l'affaire", expliquait plus tard Thomas Voeckler (28 ans) qui venait de pousser un énorme ouf de soulagement en passant la ligne. "Gautier, je ne le connais pas depuis aujourd'hui (sic). C'est déjà un très bon coureur. Je n'aurai certainement pas rougi d'être battu par lui", ajoutait le Vendéen séduit, comme les milliers de spectateurs, par le talent et le culot du jeune Breton. "J'aime beaucoup son tempérament. Et

puis, il est fort, plus fort que moi au même âge. Quand j'avais 20 ans, je n'étais pas capable de ça, moi", glissait-il encore, pas fâché d'avoir dû partager la vedette avec son rival. Cyril Gautier (20 ans), qui avouait

n'avoir jamais ressenti une telle émotion en course, savourait l'instant en racontant sa folle journée. "Le public me portait dans la côte de Cadoudal, j'en avais des frissons. J'ai lancé le sprint mais Thomas était plus fort que moi, il n'y a rien à dire...", expliquait, de son côté, le prodige de l'équipe Bretagne -Armor-lux.

Philippe Priser

De Lay garde la tête. 31e à Plumelec, David Le Lay a conservé la tête de la Coupe de France. Le Briochin, qui terminera l'épreuve sous le maillot Agritubel, devra se méfier de Jérôme Pineau (Bouygues Télécom) revenu à 17 points au général.

□ Gautier avait 16 ans. Thomas Voeckler quelques semaines avant de devenir champion de France et de porter le Maillot jaune sur le Tour, l'avait également emporté à Plumelec C'était sur A Travers le Morbihan en 2004 Cyril Gautier avait 16 ans...

Bleu-blanc-rouge. La moitié de l'équipe de France était composée de coureurs bretons à Plumelec. Les Costarmoricains Yann Guyot (37e) et Gaël Malacarne (52e) ont terminé l'épreuve, les Finistériens Laurent Le Gac et Clément Mahé ont abandonné.

